

祝 寄宿舎入舎おめでとう！

4月10日(月)、体育館で行われた入舎式にて、校長先生より生徒28名の入舎が許可され、令和5年度の寄宿舎生活がスタートしました。

保護者や学校職員に見守られながら始まった入舎式では、生徒・職員共に適度な緊張感に包まれながら、「これから頑張るぞ」という決意に満ちあふれる場となりました。

初めて入舎する生徒にとっては、これから始まる集団生活に向けて、ワクワクやドキドキが止まりません。寝食を共にしながら、生徒がどのように育ち合うのか、とても楽しみです。保護者の皆さま、この1年間の寄宿舎教育への、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。



第1号



4月



入舎生オリエンテーション

寄宿舎生活がスタート。「起きる時間は何時?」「夕食はどこで食べるの?」など、生徒たちは、わからないことだらけ…。そんな疑問を解消すべく、入舎式翌日の4月11日(火)に入舎生オリエンテーションが開催され、寄宿舎の1日の流れの説明と施設見学を行いました。

初めの内は、慣れない面も多いと思いますが、各自のペースで活動しながら、自分なりの生活スタイルを身につけてほしいです。



食事マナー学習会

4月12日(水)に食事マナー学習会が行われました。将来に向けて、「食事マナー思いやり7ヶ条」として、手洗いの大切さや、「いただきます」「ごちそうさま」の意味、正しい食事の姿勢や、食事中の会話などについて学んでいます。

学習会後の食事時間では、学んだことを意識して、食事をする様子が伺えました。



ルールとマナーの学習会

寄宿舍は共同生活の場で、仲間と共に活動したり、遊具などを共用したりと、集団に関わる場面が多々あります。その中でみんなが楽しく生活していくためには、寄宿舍でのルールを守ることや相手を思いやるマナーも大切です。4月13日(木)に、集団生活におけるルールやマナーについて、男女に分かれて学習しました。今年度も、相手を思いやり、皆で助け合う寄宿舍になることを願っています。



親睦会



4月24日(月)に、生徒の仲を深めることを目的に、親睦会が行われました。部屋対抗のじゃんけん大会を、トーナメント形式で楽しんでいます。

白熱したじゃんけんバトルが繰り広げられ、103・104室が見事優勝を果たしました。皆で声援を送りながら、一喜一憂し、とても盛り上がり、仲間意識が深まるよい機会となりました。



Introduction of new staff

～新任職員の紹介～

今年度、寮務主任1名・寄宿舍指導員17名で、寄宿舍運営を行っていきます。

その内、5名の職員が新任職員として、大平特別支援学校寄宿舍へ赴任しました。

笑顔がすてきな皆さんと色々なことにチャレンジしたいと思います。よろしくお願いします!!



好きなことは、音楽・楽器・唄・バイク・車...etc.ご縁に感謝しながら、皆さんと一緒に楽しい時間を過ごせたらと思います。これからどうぞよろしくお願いします!



初めまして。大平では初めての勤務です。

元気な生徒の皆さんと一緒に活動していくのを、わくわくドキドキと楽しみにしています。どうぞよろしくお願いします。



みんなと会えるのを楽しみにしていました。寄宿舍のみんなとたくさん学んで、たくさん楽しいことをしていきたいです。よろしくお願いします。



みなさんの笑顔に、毎日元気をもらっています!日々の生活や行事を通して、沢山の思い出を作っていきます。



5月

5月行事予定

5月22日(月)から前期就業体験が始まります。高等部の皆さん、ガンバレ～。

8日(月): 舎友会役員選挙(告示)

9日(火)～11日(木): 心と体の学習会②

16日(火): 舎友会役員選挙(投票日)

18日(木): 舎友会役員任命式・係発足式

22日(月)入浴学習会